



Medienmitteilung 56/2016

Preisträgerinnen aus dem Kollegium der Musikschule Wollerau

Vergangene Woche fand der erste internationale Othmar Schoeck-Wettbewerb für Lied-Duo in Brunnen statt. Siegerinnen sind die zwei Musikerinnen Lydia Opilik (Gesang) und Anna Bertogna (Klavier), beide unterrichten an der Musikschule Wollerau.

Am 1. September 2016 jährte sich der Geburtstag von Othmar Schoeck (1886 - 1957) zum 130. Mal. Dies war der Anlass, das Othmar Schoeck - Festival in Brunnen ins Leben zu rufen. Das Festival will einerseits die lebenslange Verbundenheit des Komponisten mit der Innerschweiz dokumentieren, andererseits aber auch den international anerkannten Komponisten präsentieren. Schoeck gehört zu den bedeutendsten Komponisten der Schweiz und sicher war er der wichtigste Komponist aus dem Kanton Schwyz.

Integriert in das Festival fand der erste internationale Othmar Schoeck-Wettbewerb für Lied-Duo in Brunnen statt. Das Lied nimmt in Schoecks Oeuvre eine zentrale Stellung ein, daher war es naheliegend, für diese Disziplin den Wettbewerb auszuschreiben. Eine Vielzahl von nationalen und internationalen Musikerinnen und Musiker bewarben sich um eine Teilnahme. In der letzten Woche fand der Wettbewerb, aufgeteilt in drei Runden, statt. Am Freitagabend stand für die renommierte Jury (u.a. Olaf Bär, Helmut Deutsch) fest, dass das Duo Opilik/Bertogna den ersten Platz für sich beanspruchen darf.



Legende: Die zwei strahlenden Siegerinnen Anna Bertogna und Lydia Opilik (Bild zVg.)

Musikschule Wollerau/Martin Albrecht

13. September 2016/ms